



Allagener Süden will Pokal verteidigen

Sehr zufrieden zeigten sich Verantwortliche der St. Sebastianus-Schützen Allagen, dass zum ersten Termin des diesjährigen Kompanieschießens eine stattliche Zahl von Schützen – darunter auch König Oliver Stratenschulte – erschien. Weitere Termine sind jeweils frei-

tags auf dem Schießstand in der Möhnetalhalle Allagen: 12., 19., 26. Oktober, 2., 9. November. Jeweils ab 19.30 Uhr können die Schützen ihre drei Serien zu je zehn Schuss abfeuern, um dabei zum einen die besten Kompanieschützen zu ermitteln und sich zum anderen

für das Endstechen der drei Kompanien Anfang 2013 zu qualifizieren. Besonders gut vertreten war beim ersten Schießtermin der Süden mit Alfons Roderfeld jun. und Tobias Piekarz an der Spitze, treten sie doch als Pokalgewinner dieses Jahres an und wollen die Trophäe

unbedingt verteidigen. Neben dem sportlichen Wettkampf steht natürlich bei den Schießabenden die Geselligkeit nicht im Hintergrund. Das ist auch sicher der Grund dafür, dass die Schießabende nicht nur von „Könnern“ wahrgenommen werden, sondern auch sehr viele

Gelegenheitsschützen kommen. Wichtig ist für Oberst Walter Risse jun. und sein Vorstandsteam natürlich auch, dass zu den Schießabenden möglichst viele Jungschützen kommen, die dann eine gute Gelegenheit haben, eingebunden zu werden. ■ Foto: Franke